

学校だより「オアシス」

平成30年10月19日(金)号 《文責：副校長》



いずみん

10/4(木)【小3・4】社会科見学旅行

泉第八小の児童と一緒に、クリーンセンター→八代消防署→八代宮→八代市立博物館→ゆめタウンの順に見学し、実際に自分の目で見て学習を深めることができました。



10/4(木)【中】

八代中体連駅伝競走大会選手推戴式

10/18(木)の駅伝大会に向けて決意を新たにしました。

10/4(木) 10/5(金)【中】中間考査

心地よい緊張感の中、中学生が、5教科の問題に真剣に取り組んでいました。

10/5(金)【中】第2回実用英語技能検定

今回は、準2級、3級、4級に挑戦しました。熊本県教育委員会は、中学校卒業段階で英検3級以上を取得させることを目標としています。また、大学入試センター試験に代わって2020年度に始まる「大学入学共通テスト」の英語に、英検などの民間検定試験が導入されます。これからも、どんどんチャレンジしてください。

10/9(火)【中】スケッチ大会

釈迦院で、豊かな自然や伝統的な建築物等を描きました。11/18(日)のいずみ学園文化祭で展示される予定です。

10/10(水)【小・中】芸術鑑賞会

東陽小学校で、さくらこまち和楽団の優れた舞台芸術を鑑賞しました。「さくらさくら」「わらべうたメドレー」「アナと雪の女王」「ジブリ・メドレー」などを一緒に歌ったり演奏したりして、邦楽のよさを学ぶことができました。



10/12(金)【小5・6、中】薬物乱用防止教室

八代税関支署の加藤清様に「薬物乱用の実態と防止について」お話いただき、薬物乱用防止の意識を高めることができました。正しい行動選択ができるようになってほしいものです。



10/14(日)【小5・中】市P連親善親子ふらばーるバレーボール大会

八代市総合体育館で開催されました。今年度は、泉小中、泉第八小が担当校でした。小学生チーム(小5・クラスレクリエーション)、中学生チームが参加しました。体育館に応援の音が響いていました。多くの保護者の皆様に運営等ご協力いただき大変ありがとうございました。